



Madame la ministre de l'Economie et des Finances,

Monsieur l'Ambassadeur du Royaume-Uni au Royaume du Maroc,

Monsieur le Directeur des Risques et de la Résilience à FSD Africa,

Chers invités chacun en son nom et sa qualité,

C'est avec un immense plaisir que je m'adresse à vous ce matin à l'occasion de « BimaLab Africa Insurtech Summit 2024 », un évènement qui traitera une thématique de première importance pour le secteur des assurances **« Favoriser la croissance inclusive : des solutions Insurtech pionnières pour le secteur financier africain »**

Permettez-moi tout d'abord de souhaiter chaleureusement la bienvenue à tous nos invités, notamment ceux venus de différents pays de notre continent africain, et d'ailleurs : Je vous souhaite à tous un agréable séjour parmi nous.

Je voudrais également exprimer mes chaleureux remerciements à FSD Africa pour l'organisation conjointe avec l'ACAPS de ce sommet d'envergure qui réunit une pléiade d'éminents experts issus de différents horizons, animés par le même objectif : **promouvoir l'innovation et la croissance inclusive dans le secteur des assurances.**

prendre des décisions éclairées et de protéger leurs données à caractère personnel.

Mesdames et messieurs,

A l'ACAPS, nous portons un grand intérêt à l'innovation et à la transformation digitale qui figurent parmi nos orientations stratégiques en raison non seulement des opportunités économiques qu'elles présentent pour le développement du secteur, mais aussi d'importantes opportunités en matière d'inclusion financière. En effet, nous croyons fermement que l'innovation est la clé de voûte pour relever les défis de demain et améliorer la qualité de vie des citoyens.

C'est dans cette optique que nous avons créé en janvier 2023 la cellule Innovation et Insurtech pour permettre aux acteurs en place ainsi qu'aux porteurs de projets Insurtech d'explorer de nouvelles idées et approches, contribuant ainsi à l'inclusion assurantielle et répondant mieux aux besoins et nouvelles habitudes de consommation des Marocains. Cette cellule a pour mission d'accompagner les Insurtech à différents stades de leur développement, en leur apportant une assistance tant dans leurs démarches d'obtention d'agrément que dans leur conformité aux exigences réglementaires.



Par ailleurs, sur le plan réglementaire, nous œuvrons à soutenir le développement d'offres innovantes et à améliorer les circuits de distribution afin de promouvoir l'innovation et l'accès à l'assurance, et de combler les écarts de protection notamment au profit des populations à faible revenu.

Mesdames et messieurs,

Notre rencontre aujourd'hui contribuera sans aucun doute à échanger des idées visant à dynamiser l'écosystème assurantiel africain et à promouvoir des initiatives novatrices qui sauront répondre aux besoins croissants de notre société ainsi qu'aux enjeux posés par la transformation digitale qui impacte tous les secteurs, y compris celui des assurances.

Avant de clore mon propos, je voudrais souligner que nous avons devant nous un chantier immense, mais aussi une opportunité exceptionnelle. Nous devons travailler ensemble - régulateurs, assureurs, acteurs de la technologie (Insurtech) - pour construire un avenir où l'assurance sera accessible à tous et jouera pleinement son rôle dans la protection des populations et le développement de nos économies.

Je vous remercie et vous souhaite plein succès dans les travaux qui nous réunissent aujourd'hui.

Merci pour votre attention !